

El Teatro Castelar cerró el año 2024 con cerca de 30.000 espectadores

20/01/2025



El Teatro Castelar cerró el 2024 con datos positivos | Nando Verdú.

El Teatro Castelar cerró el año 2024 con cerca de 30.000 espectadores, una cifra similar a la registrada el año anterior. Así lo ha informado la concejala de Teatro, **Rosa Vidal**, acompañada por el concejal-portavoz del grupo socialista, **Fernando Gómez**, que ha explicado que durante el pasado año se llevaron a cabo un total de 81 espectáculos, representaciones, conciertos y actividades diversas.

El escenario eldense albergó **39 representaciones de artes escénicas**, con 11.503 espectadores; 18 espectáculos musicales con 8.713 espectadores y 24

actividades diversas con 9.108 espectadores. Por meses, octubre fue el más activo, con 15 actos y un total de 4.673 espectadores, seguido de marzo, con 9 actos y 3.405 espectadores, y noviembre, con 9 actos y 3.386 espectadores.

Rosa Vidal ha destacado que "las cifras son similares a las del año pasado y lo más significativo sería el aumento en el número de espectáculos de artes escénicas y el descenso del número de actividades diversas. Queremos seguir consolidando al público fiel del Teatro Castelar y **potenciar la visita de público de la comarca y de**

otras localidades, especialmente de Alicante y de Elche, para disfrutar de grandes espectáculos".